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Das ist doch bezogen auf letztes Jahr und heuer nicht richtig.

Man träumte vom Klassenerhalt und hat erwartet das man sich zumindest nicht über Gebühr
blamiert. Das dies möglich wäre hat bereits Ingodorf und Düsseldorf vorgemacht.

Das war jetzt weder überzogen noch unrealistisch und auch mit deiner Bewertung von Richtig
und falsch kann man sagen das eine Entlassung Köllners die folgerichtige Reaktion auf die
Talfahrt im letzten Rundendrittel gewesen wäre, es aufgrund der vorher durchaus ordentlich
bestrittenen Spiele, den Verdiensten im Aufstiegsjahr und der Aussicht auf Verstärkung (O-Ton
Masterplanmensch Bornemann im Dezember) ebenfalls nachvollziehbar war Köllner mit
Verstärkungen in die WP gehen zu lassen.

Heuer gab man das Ziel aus oben mitspielen und zumindest an den Aufstiegsplätzen dran sein
aus.

Dieses Ziel gibt ausnahmslos jeder Absteiger aus und da stellen wir keinerlei überzogene
Ausnahme da.

Das jetzt ein falscher Trainer installiert wurde und die Verstärkungen sich als Prinzip
Schrotflinte erweisen hat nichts mit dem FCN an sich zu tun. Das ist versagen bzw.
Fehlentscheidungen die der Verantwortliche Sport getroffen hat und die wir alle ausbaden
müssen.
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